

Crean brújula para inversión (Reforma 30/05/13)

Crean brújula para inversión (Reforma 30/05/13) Por Laura Carrillo Cd. de México México (30 mayo 2013).- El próximo año, para cada barrio y manzana de la Ciudad de México se podrá conocer población, ingresos y vocación económica, con lo cual se maximizarán las inversiones y el Gobierno del Distrito Federal tendrá elementos para configurar su propia política económica. Ésta es la meta del Reporte Económico del Distrito Federal que será presentado hoy en el marco de un convenio con el Instituto Nacional de Estadística Geografía (Inegi). En su primera etapa, este sistema, que estará en línea a partir de hoy, contendrá una recopilación de los principales indicadores como población, migración, empresas, inversión extranjera, recaudación, turismo, precios de canasta básica, ocupación informal, entre otros. Pero aún en esta etapa, ya contiene algunos datos novedosos, adelantó Ricardo Becerra, subsecretario de Desarrollo Económico. Entre ellos, se presentará una estimación del Producto Interno Bruto (PIB) del DF trimestral a partir de la información estatal que divulga el Inegi; también la demanda anual de empleos del DF que hoy asciende a 140 mil puestos; así como el flujo migratorio temporal, que suma 166 mil personas diarias. Becerra aseguró que el Reporte Económico del DF se actualizará cada trimestre y se hará pública la información, sea positiva o negativa. Hacia los primeros meses de 2014 el proyecto de información crecerá hasta convertirse en una cartografía económica. "Gracias a la colaboración del Inegi, contaremos con la cartografía de la capital y sobre ésta vamos a montar capas de información por polígono, manzana o barrio, como nivel de ingresos, vocación económica, infraestructura, patrones de consumo. "Quién quiera abrir un negocio en la capital, contará con toda la información posible para maximizar su inversión", detalló. Este tipo de información ya lo tienen grandes capitales del mundo como Shangai, Nueva York, Pittsburgh y algunas ciudades europeas. "El reporte es el primer paso que da el Gobierno del DF para proveer de mejor información a todos los actores económicos de la capital, desde los consumidores hasta los grandes inversionistas. "Y es el primer paso para tener un cúmulo de información suficiente y actualizada para desarrollar una política económica propia", destacó. Esta política abarcará sobre todo el tema de fomento económico y atracción de inversiones, enfatizó. Para asegurar la continuidad del reporte, en septiembre-octubre el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, presentará la iniciativa de Ley de Información Económica para el DF.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo